

雪解けが進み、マチに自転車が増える

どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう
車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

◇歩行者事故多発◇

- スピードの出し過ぎに注意して安全運転をしましょう
- 交差点及びその付近では、歩行者や自転車の飛び出しに注意して安全確認を徹底しましょう
- 夜間、ライトはハイビーム（遠目のライト）で走行し、前方の安全確認を徹底しましょう
- ただし、他の車両等の交通を妨げるおそれがあるときは、ロービーム（近目ライト）で走行してください

「歩行者」・「自転車」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆労災事故防止 トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

要注意 危険がひそむ 交差点

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

午前4時 横断中の高齢者はねられ死亡

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本・・・早期発見で事故防止◇
◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/3/18(月) 12:10

18日午前4時半ごろ、広島県の国道交差点で、横断歩道を渡っていた男性（77）が車にはねられ死亡しました

午前5時 カーブ 大型トラックと軽乗用車が衝突 軽乗用車の大学生死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/3/18(月) 11:47

18日午前5時半ごろ、兵庫県の国道で、トラック運転手の男性（37）が運転する大型トラックと、大学3年の男子学生（21）運転の軽乗用車が衝突し、大学生は搬送先の病院で死亡した。男性にけがはなかった。現場は片側1車線の緩やかなカーブ。

午前9時 交差点 出合い頭に衝突 介護施設の送迎車と乗用車が衝突、女性2人重体

2019/3/18(月) 12:27

18日午前9時ごろ、徳島県の国道交差点で、介護老人保健施設の利用者ら4人が乗った送迎ワゴン車と、高齢男性が運転する乗用車が出合い頭に衝突。それぞれの車に同乗していた女性2人が意識不明の重体となっている

トラックなど5台絡む玉突き事故 複数のけが人

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/3/18(月) 11:50

18日午前10時半ごろ、埼玉県の圏央道でトラックなど5台が玉突き事故を起こし、複数のけが人が出ています。衝突したはずみでうち1台が対向車線にはみ出し、別の車と衝突したという情報もあります。

エンジンをかけて待っていたところ、車が突然動き出した 飲食店にトラック突っ込む 8人軽傷

2019年3月17日 1時40分

6日午後7時半ごろ、神奈川県の飲食店にトラックが突っ込み、店内で食事をしていた客など合わせて8人が軽いけがをしました。警察によりますと、トラックは運転席に人が乗っていない状態で、店の前の駐車場から突然、動き出したということです。このトラックで店に来た男性は、「店で食事をしたあと代行運転を頼んだ。エンジンキーを回した状態で待っていたところ、車が突然動き出した」と話しているということです。